

Alegría en las Pruebas



“Hermanos míos, tened por sumo gozo cuando os halléis en diversas pruebas, sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna” (Santiago 1: 2-4).

El texto anterior está lleno de lecciones sobre el desarrollo de nuestra confianza en Dios. La palabra griega traducida por “pruebas” es *peirasmos*, vocablo que dio origen a nuestro término ‘periferia’, lo que está alrededor del centro. Santiago está diciendo que debemos regocijarnos, aun cuando las situaciones que nos rodean no son favorables. La razón es simple, la verdadera confianza en Dios, se desenvuelve a través de obstáculos y dificultades. Por increíble que parezca, el mayor problema para nuestra confianza en Dios hoy, se llama ¡Libertad! Disfrutamos de mucha comodidad en nuestra espiritualidad.

Una confianza que soporta la opresión impuesta por la realidad de la vida, se torna en paciencia (v.3). Y no solamente este noble sentimiento, también la integridad y la perfección (v.4); que tanto, en el Antiguo Testamento como en el Nuevo Testamento, tiene el sentido de la madurez espiritual. Dios desea cristianos perseverantes e íntegros. ¿Su confianza en el Señor posee estas características? Que podamos ser moldeados por Él, en nuestra marcha rumbo al Cielo.

LUIZ GUSTAVO ASSIS - USB

